

Ich komme mit der aktuellen Situation der Corona Krise mittlerweile ziemlich gut klar.

Es zwar am Anfang ziemlich ungewohnt und auch ein bisschen verängstigend, nach einiger Zeit muss ich aber auch sagen, dass man dann schnell seinen Tagesablauf findet und auch mal Zeit für andere Sachen hat, zum Beispiel Sport.

Ich habe gemerkt, dass es auch positive Seiten hat zuhause zu sein, man kommt viel mehr dazu mal auf seine Gesundheit zu schauen. Jeden morgen gehe ich jetzt laufen und nachmittags Radfahren.

Mit meinen Freunden kann ich mit ja jetzt leider nicht treffen aber auch für das gibt es eine Lösung. Ich Videochatte jeden Tag mit meinen Freunden auf Houseparty, wenigstens kann man sich dann dabei sehen.

Leider war das Osterwochenende nicht wie immer, keine Familienfeiern oder sonstiges.

Es ist schon gut so, denn wenn wir alle zusammenhalten und so wenig wie möglich unter Menschen sind, können wir wieder schneller zur Normalität zurückkehren.

Jasmin, 16 Jahre